

Forums pour l'entourage

Mon Compagnon fume de la cocaïne et je suis dépassé

Par Falone Posté le 14/03/2023 à 16h30

Bonjour,

J'aimerais avoir des conseils je suis dépassé je vie avec mon compagnon depuis 1 ans et la c'est la douche froide notre relation et de plus en plus tendu. Il m'a avoue prendre de la cocaïne et depuis plusieurs incidents se sont passer. J'ai du appeler ses parents et leur expliquer la situation. Il est chez eux depuis hier soir et ma dit qu'il rendre demain. Et je suis partager entre la haine vue les derniers sale coup qu'il ma fais et l'envie de l'aider.

Que dois-je faire?

1 réponse

Profil supprimé - 18/03/2023 à 23h37

Bonsoir,

Connaissant bien le sujet je me permets de t'apporter mon avis...

Je ne sais pas quel âge vous avez mais si ton compagnon consomme depuis longtemps et qu'il a passé 25 ans , informé ces parents peuvent paraître une solution logique mais elle risques surt de l'enfermer encore plus et de ce braqué complètement... à la limite si il a des amis proches qui ne consomme pas, même des copains d'enfance,qu'il ne vois plus mais qui s'apprécie tu peux leur en parler, ou aussi lui écrire une lettre pour qu'il puisse la lire seul et y réfléchir calmement... mais si lui n'a pas décidé de se soigner tu ne pourras rien y faire, et Si il décide d'arrêter , la meilleure chose que tu puisses faire est l'orienter vers des professionnels de santé car eux seuls pourrons l'aider, et en plus ce n'est pas forcément le rôle d'une petite amie de jouer le rôle d'une psy et malheureusement, malgré les sentiments que tu puisses avoir, je te conseil fortement de lâcher prise et de penser à toi car une relation avec quelqu'un qui pense ne pas avoir besoin d'aide et n'éprouve aucun besoin de suivi... Ça t'apportera uniquement des problème et encore des problème...

JSP que mon message t'aura apporter quelque chose et que tu trouveras la bonne solution,seul ou avec un professionnel....